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「長引く JAL 争議解決のために、JAL 本社への要請をしたい」との福田議員のお声がけに対し、

超党派の国会議員 20 名が賛同されました。6 月 16 日、国会開会中でお忙しい中、福田議員と高橋

議員が、JAL 本社を訪れ要請をして下さいました。JAL 側は会議室を用意せず、役員の出席もなく、

人財戦略部のグループ長と窓口の女性が対応しました。尚、参議院ではこの日、重要法案の採決のた

め、参議院議員の方々はご出席できませんでした。 

人財戦略部 労務グループ長の発言 

今日正式に要請があったことは承りました。社長

はじめ役員に伝える。団体交渉で話しているので、こ

こで先生方に何かを伝えることは控えたい。 

6 月 16 日 

国会議員の代表 2名が 

JAL本社に要請 

JAL本社に要請 ★福田昭夫衆議院議員（立憲民主党） 

（左から３番目） 

★高橋千鶴子衆議院議員（日本共産党） 

（左から 1 番目） 

（代表議員と組合員） 

⚫ 日本を代表する企業として人権を大事にす

る経営をして下さい。 

⚫ 大晦日に解雇、こんな辛い話はない。それか

ら 13 年、これは労働問題ではなく、人権問

題になっている。人としての血が流れている

ならこの問題を解決すべき。人財戦略部なら

人を大事に育てないといけない。 

⚫ JAL にジャスティスの気持があるなら、組合

としっかり話し合い、要求を受け入れて、解

決するのが皆さんの道ではないか。社長から

コメントを頂きたい。 

⚫ 与野党の議員が一緒になって解決したいと

名前を連ねてくれた重みを理解頂きたい。空

の安全を預かる乗務員がどれだけ大事か分

かるからこそ賛同している。 

⚫ JAL がこの争議を解決すれば、国際的に相当

な影響力がある。 

⚫ 人員不足で大変なはず。安全が問われる問

題。解決は人財管理として大事なことだと意

見を上げて頂きたい。 

（裏面「要請書」） 
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青空チャンネルロゴ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


